

Yu-Gi-Oh! Soul Spirit Academy

Von Lord_Trayan

Kapitel 62: Bund der Finsternis

Der Junge der Rai und Zar angeheuert hatte sahs vor seinem PC. Rechts daneben lagen eine violett/schwarze Duelldisk und 3 Locatorkarten. Über seinem Stuhl hing ein Mittellanger Mantel des Hauses der Finsternis. Er sah sich Bilder auf dem PC an. Es waren Bilder von Debora. Als sie verkleidet gegen die 4 Mädchen antrat oder auf dem Maskenball als Finstere Valkyre. Er zog die oberste Karte von seinem Deck in der Duelldisk. Hinter ihm tauchte eine Finstere Gestalt auf. Man hörte eine dunkle hallende Stimme "Wir müssen reden" "Warum?" "Ich habe einen Verbündeten gefunden" "Einen Verbündeten? Wir haben doch noch Steffen" "Dein kleiner Freund hilft dir zwar aber ich rede von jemand dessen Hilfe uns auch wirklich weiterbringt" "Ach ja wen denn?" Eine Weitere Gestalt tauchte aus der Finsternis auf. "Er wird die Gestalt eines jüngeren Schülers annehmen. Er ist in der Lage Alex zurückzudrängen. Er wird uns im Finale unterstützen" Die Gestalt verwandelte sich in einen Schüler und verlies den Raum. "Wie du meinst... aber zusammen werden wir auch so erfolgreich sein" "Aber vergiss unsere Vereinbarung nicht" "Das werde ich nicht... nach diesem Turnier werden du und ich das haben nach dem wir beide so streben" "Ja" Die Gestalt verschwand.

Alex lagte in seinem Bett. Eine auf seinem Deck läuchtete auf. Alex wurde wach. Er nahm die Karte. Es war Endymion. "Irgendetwas stimmt nicht" "Was soll das denn heißen" "Ich habe die Anwesenheit einer großen Dunkelheit gespürt... ich glaube irgendetwas mit diesem Turnier ist nicht in Ordnung" "Glaubst du das wirklich?" "Ja... es waren 2 Dunkle Kräfte... und eine davon kam mir so unberuhigend bekannt vor" "Bekannt?" "Ja... aber sie war weg bevor ich sie erkennen konnte" "Morgen werden wir mehr wissen" "Ja..." Alex legte sich wieder hin.

Der nächste Morgen hatte angebrochen. Alex hatte sich schon früh auf den Weg gemacht. Er wollte die letzten Locatorkarten nun gewinnen und auch keine Zeit dabei verlieren. Er hatte auch schon einen Gegner gefunden. "Alex?" "Ja. Ich will dich herausfordern. Wie viele Locatorkarten hast du?" "3" "Dann lass uns um 2 Spielen" "Wie du willst..." "Ok Jimi dann zeig mir mal wie du dich inzwischen verbessert hast" Alex zog. "Ich spiele die Zauberkarte Opferlamm. Dadurch kann ich 2 Token rufen (DEF 0). Diese beiden opfere ich nun um eine Monster zu setzen und dann beende ich meinen Zug" "Ok... ich rufe Finsterer Kreuzritter(ATK 1600) und dann lege ich ein Finsternismonster ab um die Kraft meines Kreuzritters um 400 Punkte zu erhöhen (ATK 2000) Greif an mein Kreuzritter" "Mein Monster ist Drachentyrann (DEF 2500) an dem beist du dir die Zähne aus" Jimis Lebenspunkte waren bei 3500. "Ich beende meinen Zug" "War ja nicht so schlecht aber ich hatte mehr erwartet. Ich bringe Drachentyrann in den Angriffsmodus (ATK 2900). Drachentyrann greif an"

Drachentyrann öffnete sein Maul und zerstörte Finsterer Kreuzritter mit einem Flammenstrahl. Jimis Lebenspunkte fielen auf 2600. "Wow... der hat ja richtig Power" "Hast du was anders erwartet?" "Nein aber so ein Monster hätte ich ehr von Masaru erwartet.. ich bin dran. Ich spiele Schwarze-Illusion-Ritual. Jetzt opfere ich ein Monster uns rufe Aufgegeben(ATK 0)" "Du willst die Macht meines Drachentyrann für dich" "Ja ich rüste Aufgegeben mit deinem Drachentyrann aus (ATK 2900). Greif Alex direkt an" "Nein ich rufe von meinem Blatt Kampfausblender (DEF 0). Der kann gerufen werden wenn ich direkt angegriffen werde und beendet die Battle Phase" "Du warst auf meine Strategie vorbereitet?" "Ja... es war nicht schwer zu erraten das du diese Karte irgendwann benutzt" "Ok... ich beende meinen Zug" "Gut dann bin ich dran. Ich spiele Topf der Gier und ziehe 2 Karten... Ich spiele Polymerisation. Ich vereine meinen Zauberschläger mit meinem König des Sumpfes der ein beliebiges Fusionsmaterialmonster darstellen kann und ich rufe Draco-Equitaner, der Drachenritter (ATK 3200)." "Wow... das ist ein total seltenes neues Monster... ich wusste nicht was man es so aufrufen kann... beeindruckend" "Dann opfere ich Kampfausblender, der aus dem Spiel genommen wird, um Schicksalsdame Finsternis zu rufen (ATK 2000). Die erhält für jede ihrer Stufen 400 Punkte und ihre Stufe steigt bei jedem meiner Züge um 1. Dann greift Draco Equitaner dein Monster an" Draco-Equitaner schlägt mit seiner Lanze zu und Drachentyrann der an Aufgegeben angebunden war wird zerstört. Jimis Lebenspunkte fallen auf 2300. " Greif an meine Schicksalsdame Finsternis. Zerstöre Aufgegeben" Aufgeben wird durch den Angriff zerstört. Jimis Lebenspunkte fallen auf 300. "Ich setze eine Karte und du bist dran" "Wie du willst Alex. Ich rufe jetzt meine Geheimwaffe. Nicht nur du kannst eine Fusion durchführen. Ich spiele Polymerisation und vereine meine Aufgegen auf meiner Hand und meinen Tausendägigen Abgott" "Du hast noch ein Aufgegeben?" "Ja ich rufe Tausendägiges Opfer (ATK 0). Und nun schnappe ich mir deinen Draco-Equitaner (ATK 3200)" "Verdammt..." "Ich greife an" "Ich spiele meine Falle Eisenschrottvogelscheuche und dein Angriff wird abgebrochen" "das Rettet dich aber nicht... ich setze eine Karte und du bist dran" "Das werden wir sehen. Meine Schicksalsdame steigt auf Stufe 6 (ATK 2400). Jetzt spiele ich meine letzte Chance. Ich spiele Magische Dimension. Ich opfere meine Schicksalsdame und zerströre Tausendägiges Opfer" "Nein... verdammt" "Dadurch kann ich einen Hexer von meinem Blatt rufen" Das Tor der Magischen Dimension öffnete sich und eine Magier erschien. "Ich rufe Endymion, der Meistermagier (ATK 2700)" "nicht der..." "Doch. Greif an Endymion beende das Duell" "Nein... meine Falle ist gegen ihn nutzlos..." Jimis Lebenspunkte waren bei 0.

"Du hast gut gekämpft Jimi. Ich bin beeindruckt. Du hast dich weiterentwickelt... ich hatte richtige Probleme dich zu schlagen" "Ja... wenn ich rumerzähl das ich deinen Drachentyrann und deinen Draco-Equitaner für mich benutzt hab..." "Vergiss aber auch nicht den Teil das du verloren hast... trotz allem... war ein Spass" Alex erhielt von Jimi seine 2 letzten Locatorkarten. Alex hatte nun 6 und ging zum Hauptgebäude um zum Finale anzutreten.